



La voie soufie alâwiyya est présente en Suisse depuis 1934

15 décembre 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'ONU adopte la Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix

L'Assemblée générale de l'ONU a adopté le vendredi 8 décembre 2017 - à l'unanimité des 193 pays - la résolution instituant la Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix.

Cette Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix constitue un moyen de mobiliser régulièrement les efforts de la communauté internationale en faveur de la paix, la tolérance, l'inclusion, la compréhension et la solidarité, et l'occasion pour tous d'exprimer le désir profond de vivre et d'agir ensemble, unis dans la différence et la diversité, en vue de bâtir un monde viable reposant sur la paix, la solidarité et l'harmonie.

«Nous sommes particulièrement heureux et reconnaissants d'avoir pu réunir par consensus l'ensemble des Etats de la planète autour de cette idée de Vivre Ensemble en Paix» souligne le Cheikh Khaled Bentounes, Président d'honneur de AISA ONG.

172 Etats se sont déjà appropriés cette date en décidant de l'instituer dans leurs pays respectifs.

La Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix a été fixée au 16 mai.

Cette Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix constitue un rappel à la précieuse réconciliation de la famille humaine.

Sur ce lien la résolution de l'ONU

www.aisa-suisse.ch/newsletters/ONU_Resolution_JIVEP_N1741447.pdf

Contact Médias

Catherine Touaibi
Présidente AISA Suisse | catherine.touaibi@aisa-suisse.ch | Tél. + 41 (0)79 431 69 21

Association Internationale Soufie Alâwiyya | AISA Suisse

CH - 1200 Genève - Suisse

catherine.touaibi@aisa-suisse.ch - www.aisa-suisse.ch - Tél. + 41 (0)79 431 68 21